
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
 
ACTIVIDAD DE JÓVENES PIEBA 
El próximo fin de semana 
nuestros jóvenes se van de 
acampada a Banyeres de 
Mariola. La salida será el viernes 
por la tarde desde la iglesia y la 
vuelta el sábado por la tarde. El 
precio es de unos 8€. Para + info 
y apuntarse a Samuel Cerrato. 
 
ESCUELA DOMINICAL INFANTIL 
Este domingo contamos ya con 
las escuelas dominicales 
infantiles durante el tiempo de la 
predicación. 
 
INFORMACION DE TESORERÍA 
En el tablón de la sala anexa al 
templo estará puesto las 
ofrendas de los miembros de la 
iglesia desde Enero hasta finales 
de Agosto. Para él quiera 
comprobarlo.  

REUNIÓN CONSEJO PASTORAL 
El próximo jueves 8 a las 20h 
tendrá lugar la reunión del 
consejo pastoral. 
 
EVENTO GOSPEL #PIEBA145 
- Esta semana se ha cursado la 
invitación al presidente de la 
Diputación para que presida el 
acto conmemorativo del 145 
aniversario en el ADDA. Hay 
pendiente una entrevista 
personal con él. 
 
- El próximo domingo 11 a las 
18h tendremos una reunión 
conjunta la coral así como todos 
los voluntarios para el ADDA. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
SEPTIEMBRE 2016  

Puerta: Eduardo 
Santa Cena: José y Vicent, 
Carlos y Martha, Daniel y Adrián. 
Ofrenda: Conchi, Beth Mari 
Carmen y Lupe, Daniel y Adrián. 

#PIEBA145 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Para no salir malparado de una 
conversación con Jesús, un maestro 
de la ley termina preguntándole: «Y 
¿quién es mi prójimo?». Es la 
pregunta de quien solo se preocupa 
de cumplir la ley. Le interesa saber a 
quién debe amar y a quién puede 
excluir de su amor. No piensa en los 
sufrimientos de la gente. 
 
Jesús, que vive aliviando el 
sufrimiento de quienes encuentra en 
su camino, rompiendo si hace falta la 
ley del sábado o las normas de 
pureza, le responde con un relato que 
denuncia de manera provocativa todo 
legalismo religioso que ignore el amor 
al necesitado. 
 
En el camino que baja de Jerusalén a 
Jericó, un hombre ha sido asaltado 
por unos bandidos. Agredido y 
despojado de todo, queda en la 
cuneta medio muerto, abandonado a 
su suerte. No sabemos quién es, solo 
que es un «hombre». Podría ser 
cualquiera de nosotros. Cualquier ser 
humano abatido por la violencia, la 
enfermedad, la desgracia o la 
desesperanza. 
 
«Por casualidad» aparece por el 
camino un sacerdote. El texto indica 
que es por azar, como si nada tuviera 
que ver allí un hombre dedicado al 
culto. Lo suyo no es bajar hasta los 
heridos que están en las cunetas. Su 
lugar es el templo. Su ocupación, las 
celebraciones sagradas. Cuando llega 

a la altura del herido, «lo ve, da un 
rodeo y pasa de largo». 
Su falta de compasión no es solo una 
reacción personal, pues también un 
levita del templo que pasa junto al 
herido «hace lo mismo». Es más bien 
una actitud y un peligro que acecha a 
quienes se dedican al mundo de lo 
sagrado: vivir lejos del mundo real 
donde la gente lucha, trabaja y sufre. 
 
Cuando la religión no está centrada 
en un Dios, Amigo de la vida y Padre 
de los que sufren, el culto sagrado 
puede convertirse en una experiencia 
que distancia de la vida profana, 
preserva del contacto directo con el 
sufrimiento de las gentes y nos hace 
caminar sin reaccionar ante los 
heridos que vemos en las cunetas. 
Según Jesús, no son los hombres del 
culto los que mejor nos pueden 
indicar cómo hemos de tratar a los 
que sufren, sino las personas que 
tienen corazón. 
 
Por el camino llega un samaritano. 
No viene del templo. No pertenece 
siquiera al pueblo elegido de Israel. 
Vive dedicado a algo tan poco 
sagrado como su pequeño negocio de 
comerciante. Pero, cuando ve al 
herido, no se pregunta si es prójimo o 
no. Se conmueve y hace por él todo lo 
que puede. Es a este a quien hemos 
de imitar. Así dice Jesús al legista: 
«Vete y haz tú lo mismo». ¿A quién 
imitaremos al encontrarnos en nuestro 
camino con las víctimas más 
golpeadas por la crisis económica de 
nuestros días? 

Haz tú lo mismo 
José Antonio Pagola ReflexiónPIEBA 

 Acabamos de reiniciar el culto de oración. Te animamos a venir y 

a buscar juntos el rostro de nuestro Dios, con una lectura 

devocional del libro de Nehemías y un tiempo para la adoración, 

intercesión y petición al Señor.  

 Por todos los que van a estar participando activamente en el 

evento del ADDA, por la Coral, los voluntarios, que el Señor nos 

muestre aquellas personas a las que debemos invitar, que sea un 

tiempo de testimonio para la gloria de nuestro Dios.  

 Por nuestros gobernantes, por la situación de nuestro país, que el 

Señor les dé sabiduría a la hora de llegar a acuerdos para la 

gobernanza. 

<< CRISTIANOS POR EL MUNDO >> 

RECONOCIMIENTO AL PASTOR:     

ANTONIO GÓMEZ CARRASCO  

El sábado 7 de enero de 2006 tuvo lugar un acto de 

homenaje al pastor Antonio Gómez Carrasco 

(UEBE), que se retiró del servicio activo al frente de la 

iglesia que fundó y pastoreó durante casi 40 años, la 

Iglesia Evangélica Bautista de Córdoba (C/ Vicente 

Aleixandre, 4). Antonio Gómez comenzó su labor en 

esta ciudad el 25 de julio de 1967. Desde entonces su tarea se ha 

centrado en la ayuda a todo aquel que acudió a él, tanto en busca de 

ayuda física, como anímica o espiritual. Bajo su ministerio directo se 

fundaron varias iglesias en la provincia de Córdoba, y también fuera de 

ella, y numerosos obreros fueron capacitados para desempeñar su trabajo 

en la Iglesia, encontrándose algunos de ellos radicados en diferentes 

lugares de la geografía española (protestantedigital).    


